

平成 26 年新春

お地蔵様の寺

光照寺だより

ご挨拶

新年明けましておめでとうございます。檀信徒の皆様には、ご健康にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。

光照寺も皆様のおかげで昨年一年間無事に諸行持を終えることができました。昨年の主な出来事としては、「永代供養墓の建立」、「地蔵堂渡り廊下の全面新築」、「ホームページの開設」の三点が挙げられます。それぞれの様子についてはホームページで確認いただけますのでどうぞご覧ください。

今年度の大きな行持は、両祖忌（教区連合開山忌）を行うことです。期日は、10月4日（土）～5日（日）を予定しています。特に10月5日には、檀家各家の先祖供養を執り行います。各家お一人は参拝くださいますようお願いいたします。

今年も一年間、仏天のご加護で皆様が健康で、家内円満にてお過ごしできますよう祈念しております。 （方丈）



永代供養墓と地蔵堂渡り廊下

永代供養墓受付中です。

昨年秋のお彼岸に開眼供養をしました。中央にお釈迦様、両脇に六地藏石像を安置いたしました。お釈迦様の下が合祀用の墓、六地藏尊の下が個別埋葬用の墓です。供養墓の周囲はまだ未整備ですが、春には植樹などをして緑化いたします。

合祀は一霊位 20万円から、個別墓は 30万円です。お墓のことでお困りの方や、将来に不安のある方はどうぞお気軽にご相談ください。

両祖忌について

両祖様（永平寺開祖道元様、總持寺開祖瑩山様）の法事で、教区の輪番で行っており、今年は光照寺が厳修することとなりました。13年に一度の大法要です。

10月4日（土）は速夜諷経で役員のみ参詣、翌日5日（日）が正当諷経です。大法要の佛縁機会に因んで、檀家各家の先祖供養を行います。特に供養したい先祖様の戒名を呼び、大勢の寺院方から回向していただきます。詳細は後ほどお知らせいたしますが、出欠席のご連絡を事前に取らせていただきます。

上法事は大般若会でされてはいかがでしょうか。大勢の寺院方の来山される日ですので、この日がよろしいかと思えます。方丈にご相談ください。

ホームページで情報発信中

光照寺のホームページ（HP）を昨年10月に開設しました。もうご覧になられたでしょうか。伽藍と歴史、行事予定や、偉人松尾与十郎のこと、永代供養墓、方丈のブログなどを掲載しています。

三条市光照寺で検索してください。



ご家庭に不要のローソクがありましたら、お寺に寄付していただけます。四月の地藏講速夜の万灯供養に使わせていただきます。